

Tigres rugen en la cima de la Liga Élite



Foto: ACN.

La Habana, 23 abr (RHC) Los Tigres de Ciego de Ávila volvieron a rugir alto tras imponerse este martes 4-2 a las Avispas de Santiago de Cuba y trepar nuevamente a la cima de la Liga Élite del Béisbol Cubano.

En su terreno del José Ramón Cepero, los pupilos de Danny Miranda aprovecharon la caída de los Leñadores de Las Tunas para colocarse en la punta con 19 alegrías en la campaña.

El veterano Frederich Cepeda continuó demostrando que aún tiene pólvora en el bate y con un doble trajo a dos compañeros al plato, mientras José Ramón Rodríguez se fajó durante siete entradas, encajando solo dos carreras (una de ellas por jonrón de Harold Vázquez) para firmar su tercera victoria sin manchas.

Yunier Batista se encargó de poner el candado y se apuntó su tercer salvamento del torneo.

En otro choque, los Leñadores no pudieron completar la barrida ante Industriales, que se sacaron la espina tras siete reveses consecutivos y ganaron 5-2 con una joya monticular de Pavel Hernández, quien colgó siete ceros, abanicó a tres y se reafirmó como líder en ponches (38).

Andrys Pérez con tres tubeyes y Alfredo Rodríguez con un bambinazo, le dieron alegría a la ofensiva habanera, mientras Armando Dueñas aseguró el triunfo con su sexto rescate.

En Pinar del Río, los Alazanes de Granma armaron la rebelión en el último inning y tumbaron 9-7 a los Vegueros, saliendo del fondo de la tabla.

Darian Palma y Andrés de la Cruz se combinaron para impulsar cuatro carreras, Andy Luis Pérez se llevó el crédito desde el montículo y Frank Denis Blanco cargó con el revés.

Por los locales, Tailon Sánchez se lució con tres hits, uno de ellos de vuelta completa.

Tras estos resultados, la tabla de posiciones quedó así: Ciego de Ávila (19-9), Las Tunas (13-7), Industriales (15-17), Santiago de Cuba y Granma (12-16), y Pinar del Río (13-19). (TOMADO DE ACN).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/381416-tigres-rugen-en-la-cima-de-la-liga-elite>



Radio Habana Cuba